

El Subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos, junto a la Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González, la Superintendente de Electricidad y Combustibles, Marta Cabeza, en compañía de la Seremi de Energía Arife Mansur y el Director de SEC Valparaíso, Patricio Velásquez, han llevado a cabo una exhaustiva agenda de visitas en terreno con el objetivo de monitorear y evaluar medidas preventivas y de mitigación frente a posibles incidentes derivados del Sistema Frontal que afecta la Región.

Una de las visitas destacadas en esta agenda fue al Centro de Operaciones de Chilquinta, ubicado Curauma, Valparaíso. Durante esta visita, las autoridades constataron el manejo y la respuesta de la compañía de distribución ante las condiciones climáticas adversas, en el marco de las acciones preventivas implementadas en la región.

Anuncio Patrocinado

El Subsecretario de Energía, Luis Felipe Ramos, subrayó el buen funcionamiento del suministro eléctrico durante este evento climático: “nos encontramos en Chilquinta porque estamos monitoreando cómo ha funcionado el suministro eléctrico en este frente climático y hemos podido constatar que la afectación alcanza aproximadamente a 5.000 personas pero que esto representa un 0,5% del total de los clientes. Por lo tanto, tenemos una cobertura del suministro eléctrico que es de un 99,5% y eso se debe básicamente a todas las medidas que se han tomado, instruidos a través de la Superintendencia de Electricidad y Combustible lo que ha significado o ha permitido que se logren estos números debido a inversiones que se han solicitado a toda la industria de la distribución que alcanzan a 6.100 millones de pesos se han aumentado las cuadrillas, se han realizado actividades de poda, de corta de árboles y también ha aumentado la maquinaria pesada y liviana para poder reponer el servicio de la forma más rápida posible”.

Por su parte, **la Delegada Presidencial Regional de Valparaíso, Sofía González**, destacó la estabilidad y el alto estándar del suministro eléctrico en la región: “El suministro eléctrico en la región de Valparaíso se mantiene estable y con un estándar elevado a propósito de las distintas medidas que se han tomado en una alianza público-privada con las empresas. Estamos hablando de aumento de fiscalización, estándares respecto de calidad de servicios, como también los planes de contingencia y las coordinaciones que se establecen de manera permanente para enfrentar cualquier situación de emergencia”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



“Y por otro lado también, otro elemento que nos ha tenido con atención es la condición de las personas electrodependientes, que también requerimos se inscriban en el registro de su empresa para que efectivamente también se pueda actuar de manera rápida. La electricidad es vital para la vida de las personas, por tanto, es importante tanto la atención, la alerta que tiene la institucionalidad, como también la colaboración y la comunicación que podamos tener con cada uno de los vecinos y ante cualquier situación de emergencia” agregó la Delegada Presidencial.

Las autoridades gubernamentales también han participado en los Comités de Gestión del Riesgo de Desastres, tanto a nivel regional como nacional, para presentar un balance de la situación causada por el Sistema Frontal. Además, han inspeccionado las labores de las cuadrillas de las empresas distribuidoras en terreno, incluyendo el sector de San Roque en Valparaíso.

Marta Cabeza, Superintendenta de Electricidad y Combustibles, señaló: “Estamos acá en Chilquinta, desplegados, conociendo cuál es el comportamiento del suministro eléctrico en este caso. Y hemos instruido a todas las empresas a nivel nacional como Superintendencia para que mantengan actualizados y abiertos todos sus canales de atención, call center, redes sociales, que es la manera en que a veces las personas también indican que están sin suministro eléctrico. Además, se les solicitó realizar planes de acción

Autoridades Monitorean Medidas Preventivas y de Mitigación ante Sistema Frontal en la Región de Valparaíso

preventivos ante la ocurrencia de este frente climático. Y es así como la empresa amplifica por cuatro o cinco veces sus brigadas y el equipamiento necesario para enfrentar este evento”.

Tanto las autoridades como las empresas distribuidoras se mantienen desplegadas en diferentes puntos de la Región de Valparaíso para reaccionar de forma rápida ante cortes de suministro y asegurar un servicio eléctrico continuo. **Cristian Candia, Gerente de Distribución de Chilquinta**, expresó: “Nos hemos preparado para esta contingencia y estamos desplegando rápidamente a nuestros equipos en terreno para atender a nuestros clientes. Tenemos alerta naranja, lo que significa que más de 120 cuadrillas están activas en terreno y se mantendrán operativas hasta que finalice este evento”.

Se hace un llamado a la colaboración de la comunidad para mantener la información actualizada y reportar cualquier corte de suministro eléctrico a la empresa correspondiente. En caso de corte, se recomienda ingresar al sitio web de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles www.sec.cl o a los canales de comunicación de la empresa distribuidora.

y tú, ¿qué opinas?